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令和２年 第１２回宮代町教育委員会定例会会議録 

招集年月日 令和 2年 12月 24日 午後 2時 00分 開 催 場 所 役場 202会議室 

開閉の日時 

及び宣告者 

令和 2年 12月 24日 午前 2時 00分 教 育 長 中村 敏明 

令和 2年 12月 24日 午後 3時 20分 教 育 長 中村 敏明 

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 青栁 誠 

委員出席状況 議案説明等 

番号 氏    名 出席の有無 教育推進課長          大場崇明 

学校管理幹兼副課長（学校教育） 塚越健一 

生涯学習室長          飯山 武 

主幹（教育総務）        青栁 誠 

教 育 長 中村 敏明 出席 

職務代理 深井 美智子 出席 

教育委員 吉澤 久美子 出席 

教育委員 瀧ケ崎 隆司 出席 

教育委員 山田 鋭生 出席 

議案件名 

概要報告 

（１）概要報告 

事務局報告 

（１)教育総務関係 

 ア 令和２年１２月宮代町議会定例会関係について 

（２)学校教育関係 

ア １月の行事予定について 

イ  １月の事業予定について 

（３) 生涯学習関係 

ア １月の事業予定について 

審議案件 

議案第３３号 学校職員事故に係る処分の承認について 

協議事項 

（１）第２期宮代町教育振興基本計画（案）について 

 

 

傍聴者 ０名 
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開 会 午後 2時 00分 

１ 開会の宣言 

 中村教育長 令和２年第１２回定例教育委員会をこれより開会いたします。 

 （出席委員を確認） 

２ 挨拶 

 中村教育長 （挨拶） 

３ 概要報告 

 

 

 

 

 

中村教育長 

青栁主幹 

前回定例会以降の概要につきまして、事務局より報告します。 

（資料により概要報告を行う。） 

中村教育長 以上の報告につきまして、ご質問等ございますか。 

（意見、質問なし） 

次に、事務局報告に移ります。 

（１） 教育総務関係 

令和２年１２月定例町議会関係について、事務局から説明いたします。 

４ 事務局報告 

（１）教育総務関係 

 青栁主幹 

大場課長 

令和２年１２月宮代町議会定例会関係について 

ア 令和２年度一般会計補正予算（第６号）について 

イ 財産の取得について 

ウ 令和２年１２月議会一般質問と答弁の概要について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

瀧ケ崎委員 補正予算の関係ですが、修学旅行のキャンセル料とありますが、須賀中学校、百

間中学校それぞれ何人分になりますか。 

塚越学校管理幹 須賀中学校が５９人、百間中学校が１０１人で合計１６０人です。 

瀧ケ崎委員 保護者の負担は無いということですか。 

塚越学校管理幹 そのとおりです。 

瀧ケ崎委員 前原中学校はどうなっていますか。 

塚越学校管理幹 前原中学校は、当初６、７月頃の実施を予定していましたが、それを３月に変更

しましたので、これから実施予定となっています。 

深井委員 塚村議員の質問で「いじめ対策」がありました。いじめの件数についても答弁さ

れたとのことですが、宮代町のいじめの現状と昨年と比べて減っているのかどう

か伺います。 

塚越学校管理幹 いじめの件数ですが、毎年８月に調査を実施しています。今年は、４月、５月が

無かったので、数字的には少なくなっています。臨時休校もあって、前年度との

単純比較が難しいのですが、例年よりもこの数字は少ないと思います。 
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山田委員 先ほど第１回生徒指導に関する調査とありましたが、年に何回実施しているので

しょうか。 

塚越学校管理幹 １学期、２学期、まとめの年３回です。 

深井委員 適応指導教室の質問がありましたが、いつ頃設置するのでしょうか。 

塚越学校管理幹 令和４年４月にスタートできるよう、来年度準備する予定です。 

瀧ケ崎委員 部活動に関してですが、中学校に入学する際は、自分のやりたい部活動が無いか

ら別の学校を選択することは可能だと思いますが、途中の変更は認めていないと

いうことでいいですか。 

塚越学校管理幹 そのとおりです。 

瀧ケ崎委員 実際、どの位の希望があるのでしょうか。自分のやりたい部活動がない等の苦情

はあるのでしょうか。 

塚越学校管理幹 それほど多くは無いと思います。事前の入学説明会でも部活動のことは紹介して

います。 

山田委員 今の件に追加で伺いたいのですが、実際にそのような希望はどのような方法で把

握されているのでしょうか。調査などを行っているのですか。 

塚越学校管理幹 具体的な調査等は行っていないので、日々の生徒との会話等から把握している状

況です。 

山田委員 どのような話でこのような部活動の問題が伝わっているのかが気になりました。

正式な調査ということではなくても、入部希望届に合わせてアンケートを実施す

るなどして、把握する方法もあると思いますので、その点が気になって確認しま

した。 

中村教育長 宮代町の場合は、入学時に学校選択制を採用していますので、部活動に限らず、

友人やその学校の取組などによっても、自由に自分が行きたい学校へ行くことが

できます。 

吉澤委員 部活動の続きですが、以前、他校との合同チームで参加して良い成績を納めたと

いう話を聞きましたが、他に合同チームを結成して大会に臨んだ部活動はあるの

でしょうか。 

塚越学校管理幹 サッカー部が、今年白岡のチームと組んでいます。また、昌平中学校とも組んで

やっている学校もあると聞いています。 

吉澤委員 その場合、何か制限があるということでしたよね。 

中村教育長 そうです。その場合は、県大会までの参加となっていまして、その上の関東大会、

全国大会への出場はできません。 

吉澤委員 子供の人数が減少していく中では、他市町でも同じような傾向ですか。 

塚越学校管理幹 サッカーや野球の場合は、学校の部活動とは別に外にクラブチームがあって、そ

ちらに所属して、中学校の部活動には参加しないという子もいるようです。 

瀧ケ崎委員 外部の指導員はどのくらいいるのですか。 

塚越学校管理幹 部活動に関しては、３中学校で９人です。 
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深井委員 例えば、昌平高校にサッカーのクラブチームがあると思いますが、実際に自分の

中学校の部活動には所属せず、クラブチームに所属している子は多いのでしょう

か。 

塚越学校管理幹 実数までは把握していませんが、いると思います。 

中村教育長 ほかにご質問等はございますか。 

（質問なし） 

では、事務局報告（２）学校教育関係について 説明をお願いします。 

（２）学校教育関係について 

 塚越学校管理幹 （２）学校教育関係 

ア １月の行事予定について 

イ １月の事業予定について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

深井委員 百間小学校の修学旅行は、年度当初に予定していた時期とは異なっての実施とい

うことですか。 

塚越学校管理幹 そのとおりで、当初の予定は１０月でした。それを１月に変更したということで

す。また、場所も福島県を予定していましたが、千葉県に変更しています。 

深井委員 １９日に須賀小学校は不審者対応避難訓練となっていて、他の学校は避難訓練と

なっています。その内容について、教えてください。 

塚越学校管理幹 避難訓練と書かれた学校は、地震や火災などを想定したものです。 

吉澤委員 避難訓練にも、地震や火災、不審者対応など、様々なものがありますが、学校が

実施するにあたって、ルールはあるのでしょうか。 

塚越学校管理幹 学校ごとで実施する訓練は決めていますが、通常は、地震、火災、最近では竜巻、

不審者というものをメインにやっています。それを学校の状況に応じて、いつ実

施するのかを決めています。 

中村教育長 ほかにご質問等はございますか。 

（質問等なし） 

それでは、次に事務局報告（３）生涯学習関係について、説明をお願いします。 

（３）生涯学習関係 

 

 

 

 

 

飯山室長 （３）生涯学習関係 

１月の行事予定について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

（質問等なし） 

それでは、次の５審議案件に移ります。 

５ 審議案件 

議案案３３号 学校職員事故に係る処分の承認について 
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 塚越学校管理幹 議案第３３号 学校職員事故に係る処分の承認について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

（質疑応答を行う。※個人情報を含む案件のため非公開） 

それでは、お諮りいたします。議案第３３号 学校職員事故に係る処分の承認に

ついては、原案のとおり可決としてよろしいでしょうか。 

 （異議なし） 

 承認されました。次に、６協議事項に移ります。 

６ 協議事項 

（１）第２期宮代町教育振興基本計画（案）について 

 青栁主幹 

塚越学校管理幹 

飯山室長 

協議事項（１）第２期宮代町教育振興基本計画（案）について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

瀧ケ崎委員 資料１２頁の下の教職員のストレスチェックというのは現在はやっていますか。 

塚越学校管理幹 現在も実施しています。 

中村教育長 ほかにご質問等はございますか。 

（質問等なし） 

それでは、前回と今回の２回協議させていただきました内容を踏まえ、スケジュ

ール案にあるとおり、来月パブリックコメントを実施させていただきまして、改

めて２月の定例教育委員会でお諮りしたいと思います。 

それでは、７その他に移ります。 

７ その他 

 中村教育長 事務局から何かありますか。 

（特になし） 

８ 次回教育委員会について 

 青栁主幹 次回は、令和３年１月２２日（金）の予定です。 

９ 閉会 

（閉会 午後３時２０分） 

 


